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MARAVILLOSA SABIDURÍA. TODO ES POSIBLE DESDE DENTRO DEL CORAZÓN, DESDE DENTRO DE
TU ALMA, TODO ES POSIBLE

[20210314] Benditos sean, hermanos míos, en esta hora, que la luz divina pueda penetrar a tu
consciencia y devuelva otra vez a la tierra todo lo que así haya confuso en las mentes humanas. Hoy
que estás aquí, hoy que has venido aquí Yo les digo, estense quietos y no me refiero a la quietud
física, sino a la quietud álmica, mental y ámense, fomenten el amor en cada uno de vosotros, porque
tantas vidas, tanto tiempo han pasado vosotros insensibles, que hoy Yo les digo, si están aquí es para
encontrarse a sí mismos y dejar que la sensibilidad pueda fluir, pueda distinguir sobre todas las cosas.

Hoy están aquí, aprecien vuestro momento, vosotros debes enriquecer las cosas, pero a vosotros
tanto tiempo les ha faltado el conocerse a sí mismo, el saber que vosotros son, eres todo, que de
vosotros nace todo, todo lo tuyo, toda vuestra creación es tuya, tú eres Dios de ti mismo, tú mismo
te lanzas al juego de la vida y han hecho muchas cosas, todo, sin saber que eres tú mismo el que lo
estás realizando, y así lo has hecho en todos los tiempos sin darte cuenta que tú mismo eres. ¿Dónde
va el pecado? Ese no va a ningún lado, ese vuelve a sí mismo, porque vosotros si pecas eres tú el
dueño del pecado; llámale también errores, errores que vosotros has cometido, pero eso se regresa a
ti, y el doble, os te digo, el doble, hermanos.

Es por eso que vosotros hoy tienes que sentirte, tienes que sentirte que eres tú el hacedor de tu
mundo y que es mentira que las cosas vienen, las cosas que ves que vienen para ti, son tus cosas que
has dejado de tiempo en tiempo. Mientras que vosotros, el hombre, no reconozca que eres tú y que
viven en ti todos tus pasajes de la vida, de vuestro mundo, no podrás saber a ciencia cierta de dónde
vienen todas las cosas que tienes. Pero hoy Yo vengo a entregarte el verdadero sentido de ti, vengo
a entregarles este conocimiento que es tuyo, esta sabiduría que es tuya, esto que vosotros lo perdiste
con vuestras creencias negativas, sepultaste esto hermoso, pero hoy Yo os se los entrego porque es
de vosotros, este gran conocimiento de sí mismo, porque se han pasado la vida solo viendo con tus
ojos materiales y con tus sentidos los que has hecho.

Vosotros se han olvidado de vosotros mismos, se olvidaron tanto que hoy no te conoces, que hoy
eres una ceguera espiritual, una ceguera de conciencia. Pero hoy apresúrate a sostener esta verdad en
tu alma, en tu mente, en tu consciencia, apresúrense. Pero, Yo os digo, que nada de esto entra
mientras que vosotros no saques a relucir tu gran humildad, porque la humildad es la puerta abierta
donde puedes sentir, ver, tocar, saber que todo lo que viene a ti esto es tuyo. Y hoy, en este tiempo,
solo recibes algo que no quisieras recibir, como son la pobreza, la enfermedad máxima, como es
todo lo que vosotros recibes en tu diario vas a recibir, lo contrario a ti, pero esto es lo tuyo, esto vos
lo hiciste una vez y eso está guardado en el cosmos y baja cuando tiene que bajar a ti. Pero Yo
vengo a aligerar tu carga, porque os quiero que sepas muy bien y hagas tu propia morada, como
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siempre la has hecho, pero hoy consciente. Todo, todo está contigo, todo viene a ti, todo y todo ha
de volver a ti en vuestro momento, porque no van a ningún lado, solo a ti mismo, porque tú eres el
Padre de aquello. Vosotros son los hacedores de la maldad y por eso vuelve a ti; son hacedores de
las enfermedades que no existen, pero vienen a ti porque tú las hiciste; viene la pobreza y en ti está
porque está contigo, no se puede ir, solo vos mismo la puedes diluir.

Las enfermedades no existen, solo tú les das vida porque eres el poder, tú les das vida, solo tu las
plasmas en tu cuerpo, solo tu las plasmas, entonces por eso existen. Pero estas no existen el mundo
espiritual, estas no existen, solo existen en cada uno de vosotros de acuerdo a la intensidad que tú
les des, intensamente estarán contigo lo que desees. Para que vosotros podáis superarte, superar
cada una de las consecuencias que tú mismo has hecho para tu cuerpo, tendrás que reconocerte y
tienes que perdonarte a ti mismo y tendrás que perdonar lo que has hecho y tendrás que
blanquearlo otra vez, porque todo es tuyo, solo tú puedes destruir cada una de las cosas que tú has
hecho, nadie puede hacerlo por ti, porque entonces se involucraría, se turbaría en su camino.

Y he aquí, vosotros tienen que hacerlo, en vosotros tiene que surgirte esa fe sobre ti mismo. Porque
vive con intensidad el momento y haz con intensidad las cosas, hazlo, entonces todo esto cambiará
tu cuerpo de estructura y serás un SER viviente en este físico y podrás manejar las cosas a vuestros
antojos. Pero es tiempo que salgas de tu mundo, es tiempo que salgas de vuestros estados, es tiempo
que dejes de admitir lo de afuera que no existe, pero vosotros admites todo lo que os les digan y es
por eso que como vos lo admites, pues eso es fácil que pueda percibirlo vuestro cuerpo. Hermanos
míos, hoy prepárense, porque solo con esta sabiduría, con esta verdad podrás ir eliminando paso a
paso todo lo que tu cuerpo tenga, le hayas grabado, todo lo que tus partes débiles físicas tienen, ya
que son débiles, y se posicionan muy bien tu pensar, tu creer.

Hermanos míos, es hora, es el momento que sepas que ERES LA VIDA ETERNA aquí todavía en este
cuerpo y cada quien en su cuerpo. Es tiempo que lo hagas, porque esto hará la felicidad en vosotros
y serás feliz y estarás aquí en la tierra ya no dormido, ya no en sueños profundos, ya no en fangos,
sino que vosotros has de poder saber que tú eres el autor de tu mundo, eres el autor de tu propio
mundo; así cada uno de vosotros, cada quien cada uno de vuestros hermanos son creadores de su
mundo y de eso son responsables, como vosotros también. Vosotros son responsables de vuestra
vida, del desarrollo que tú has tenido y que vas teniendo y que va a pasar, solo vosotros eres el
responsable de esto. Amados míos, entonces es necesario que vosotros te haga ya, admitas que
vosotros eres responsable de todo lo que tienes en tu mente y tu cuerpo, tu físico, para que entonces
comiences a trabajar, comiences a jugar y restablezcas las partes que están en discordancia contigo
mismo, con tu cuerpo.

Amados míos, pero aprovechen este momento, que no sea que hayas venido solamente a escuchar,
que esto sea que te de grandiosidad, te de esa grandiosidad a ti mismo y puedas admitir que tú eres
el Creador, lo has sido siempre y lo eres y lo seguirás siendo, porque vosotros son eternos, lo que no
es eterno en vosotros son tus pensamientos, éstos no son eternos, éstos son de cambios, éstos son de
evolución por ti mismo y éstos sí mueren. Pero vosotros te has ido con tu propia creación y entonces
no has podido darte cuenta que vosotros lo eres y que lo único son cada uno de tus hechos, de tu
obras lo que no es eterno. Este cuerpo que hoy tienes no es eterno, este cuerpo que hoy tienes se ha
de quedar, como siempre se ha quedado, porque esto ha pasado siempre, ha pasado siempre en tu
tierra aquí donde estás, has tenido un cuerpo y lo has dejado y otro cuerpo y lo has dejado, porque
es una Ley, es una Ley de eternidad.

He aquí, pues, pues vosotros que estás aquí deja que te surja la alegría, déjala salir de tu corazón esa
alegría, deja salir la humidad, déjala salir, porque la humildad es la que te lleva, te saca de todo
donde estás vosotros metidos. Practiquen, pues, vuestra propia humildad, vuestro propio amor, deja
que fluya, que fluya, mis bien amados. Porque nada de esto ha de venir, ni añadidura, te digo, el
amor, la paz, la bondad, la misericordia, nada ha venido a ti, nada ha descendido a ti. De vosotros
ha nacido todo, todo. Hoy todo lo que eres y todo lo que tienes como vos se manejan, todo esto
ha nacido de ti siempre. Es por eso que hoy tienes que atender a este llamado, tienes que reconocer
que tú eres el creador de tu propia casa, de tu propio mundo. Para que comiences entonces a hacer,
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a poder cambiar las cosas, porque las cosas no se cambian solas, las cosas no te las cambian nadie,
solo vosotros mismos puedes cambiar tus cosas, puedes modificar lo que vos quieras con esta
consciencia, con esta consciencia activa.

Es pues que hoy tiene que surgirte el amor, no lo esperes, no esperen el amor, no esperen la paz, no,
tiene que fluir, sácala, sácala de tu SER, sácala de ahí de donde tú eres y entonces ya verás que tan
hermoso, ya verás como abarca, ya verás cómo es todo esto, pero hazlo, pero antes, esto no podrás
hacerlo si no te comes a ti mismo, si vosotros no llegas al convencimiento de ti mismo no podrá ser,
siempre serás como una fruta, serás como una fruta reseca. Entonces tienes que salir de esos estados
donde vosotros están, porque cada uno de vosotros presentes y ausente vive en su estado. ¿Y cuál
estado? Califícalo, califícate dónde están. Pero, lo que Yo os te digo, es que menos estás en la
humildad, menos estás en la perfección, menos estás en la sanidad, menos estás en nada de este
amor divino.

Entonces vosotros tienen que habilitarse, a eso vengo Yo a habilitarles para que vosotros seas los
SERES conscientes, porque cuanto tiempo has perdido en tu vida, desde cuando se han perdido en
su vida que no son conscientes vosotros de que son SERES en este cuerpo y son SERES vivientes y son
SERES hijos de Dios. Desde cuándo, mis bien amados, han pasado muchos, pero muchos siglos, pero
milenios de años y vosotros has perdido vuestra consciencia. Es por eso que Yo les invito una vez
más a encontrarse consigo mismo, a encontrarse consigo mismo y a saber que es de vosotros, a
sentirlo que vosotros has hecho tu mundo, solo vosotros has hecho tu mundo, solo vosotros, mis
bien amados. ¿O culparás a alguien? ¿O dirás que es alguien que te ha hecho? Tienes que ser
responsable de ti mismo, tienes que tomar la responsabilidad de ti mismo. Y tienes que comenzar a
disolver, a eliminar, a cambiar, a transformar todas las cosas que has hecho. Todo lo que has hecho,
hoy mismo puede quedar eliminado, si así vosotros tuvieras esta fuerza, esta voluntad, este deseo,
este amor, surgiría de vosotros esa calidad.

Entonces no dejes ir hoy este momento de amor, no dejes ir hoy este instante, tienes que salir de
vuestros estados y vosotros te has tenido temor, y te has tenido temor a saber de ti mismo, porque
no has experimentado nada, porque no experimentas nada en tu vida. He aquí, este es el momento
de vosotros, tienes que sentirlo, tienes que sentirlo que es tu momento, porque de otra manera no
podrás llegar, no podrás ser, no podrás experimentar algo nuevo en ti, algo nuevo en vuestra vida.
Sálganse, salgan de vuestros estados, salgan y fomenten esta vida mejor y salgan de esos estados
donde vosotros estás dormidos. Porque, vosotros no lo notan porque están dentro, porque lo están
haciendo, pero Yo os les digo, que están dormidos, que están ahí enclaustrados, están vosotros y eso
es lo que no les deja ver, no les deja sentir, no les deja ser lo que vosotros quieres ser ante la vida.

Por eso os digo, prepárense, prepárense, mis bien amados, sigan comiendo este pan, sigan bebiendo
esta agua, bébanla y dejen que crezca el amor en vosotros y dejen que fluya, porque vosotros tienes
que practicar el fluido, un fluido que brota de vuestra alma, el fluido del amor, el fluido de la paz, el
fluido de la verdad, el fluido de la sanidad, el fluido de verdad, de todas las cosas vosotros tienes
que fluir. Y no esperes que venga, os les digo, porque las cosas no vienen, las cosas salen de tu
corazón y las que piensas que están aquí afuera, están afuera, pero es porque son tus karmas, es lo
que ya dejaste en el transitar de vuestra vida por este mundo, es lo que está aquí y es lo que aparece
y es lo que te llega, te llena, es lo que vive contigo. ¿Y qué es lo que vive contigo? ¿No es la
enfermedad? ¿No es la pobreza? ¿No es la discordia? ¿No es el desamor? ¿No es lo intranquilo? ¿No
son las diferencias ente vosotros? Pues eso es lo que hay, eso es lo que has venido haciendo en cada
tiempo y de eso comes, de eso te llenas y eso es lo que vives.

Hoy es el momento de que vosotros puedas soltarse y puedan ser diferentes y puedan mostrar una
vida diferente a la que has traído siempre. En eso consiste estar aquí, y si eso es lo que vos quieres,
pues entonces adelante, no se tarden, no se tarden vosotros en vuestra vida, vosotros tienes que
salir, tienes que comprobar en ti mismo que eres, eres el SER, el SER Viviente, el SER Eterno, eres el
SER Hacedor, el SER Creador de cada tiempo, el SER Creador de vuestras casas internas y las has
vivido. ¿Pero cómo las has vivido? ¿Qué has hecho? ¿Qué han hecho, hermanos? ¿Qué han hecho?
Vosotros tienes que saber que el desamor es tuyo, la intranquilidad es tuya, la pobreza es tuya, las
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enfermedades son tuyas, tienes que saber que tú mismo las has hecho, solo que en tiempos
diferentes. Y por eso es que hoy tu tierra, ni nadie, ni los hombres han encontrado la respuesta a
ello, ni tú mismo, menos vosotros que no se buscan, que no saben que son. Pero estas son las causas
de todos los males, de todas las enfermedades de vosotros, de vuestro cuerpo. Todas las
enfermedades de tu cuerpo solo son efectos, porque la enfermedad máxima está en tu alma, está ahí
en tu alma, lo determinas vosotros la vida.

Amados míos, es tiempo de que vosotros te reconozcas, es tiempo que surjas dentro de los muertos,
no me refiero a muertos, me refiero a la ignorancia, a ignorantes, quien habla de lo que no sale de
su corazón. Vosotros tienes que estar despierto, tienes que sentirte vivo, vivo aquí en este cuerpo, es
tu cuerpo, vosotros eres la vida de este cuerpo, de tus creaciones, de tus cosas, de tus cosas pasadas y
presentes. Solo vosotros eres el responsable de tu vida y tienes que aceptarlo para que entonces
comiences a transformar tu camino, tu senda. En verdad les digo a vosotros, tienes que ser el que des
prueba de que no hay que irse de este mundo, de esta tierra, de este cuerpo, sino es a su tiempo, y
vosotros tienes que demostrar que todo está en ti, que todo lo eres tú mismo. Vosotros lo tienes que
hacer y eso es lo que tienes que hacer, demuéstrate a ti mismo, acepta que tú mismo eres el creador
de tus cosas, pero acéptalo, ¡pero acéptalo! y acepta que estás dormido, que estás enclaustrado
como las zorras en su madriguera.

Hazlo, pues, acepta que eres la luz, que eres el poder, acéptalo y con ese poder lo has hecho todo,
has hecho la pobreza, has hecho las enfermedades, vosotros lo han hecho todo y solo vosotros
puedes sanar. Si sanas en tu alma, sanas a tu cuerpo, porque el cuerpo vive de ti, el cuerpo vive de
ti, mis bien amados, hermanos míos, el cuerpo vive de ti; y como tú lo hagas, tu cuerpo estará. He
aquí, pues, esto que les digo lo puedes ver en cada uno de vuestros hermanos, en la masa humana,
lo puedas ver y saber en vosotros mismos también que todo es así y que esta perspectiva que Yo te
doy, ésta Yo te la doy, es para que en tus ojos de tu alma puedan ver con claridad las cosas. Pero
vosotros puedes sanar a tu propio cuerpo, tu cuerpo sana cuando tu alma esté sana, cuando tu alma
goza de sanidad, de salud, de satisfacción, por añadidura tu cuerpo sentirá esa sanidad, esa
satisfacción. Y os te servirá, lo harás servible hasta el tiempo que tú estés aquí en esta tierra, en este
cuerpo, no digo de esta tierra, digo en este cuerpo, porque en esta tierra siempre has estado. Esta
tierra es tu heredad, hermanos míos, es tu heredad, como cada hermano vive su heredad, porque
vosotros estás aquí y vosotros eres los SERES vivientes aquí. Así como los SERES vivientes de otros
planetas, como los de todos los planetas, esos son de allá, esos son dichosos porque están allá, y así
cada uno de ellos, de esos SERES; son, en verdad, los dueños de su tierra, así como vosotros estás
aquí. Hermanos míos, cuando vosotros puedas admitir esta verdad, entonces verás que no hay
donde ir, que no hay dónde correr, que no hay desquiciamiento con todo lo que vosotros has visto
y con todo lo que verás, porque aún se verán muchas cosas, aún vosotros las verás, las contemplarás
y quizás a vosotros les llegue el momento de experimentar unas cosas que vienen a vosotros aquí a
tu tierra. Pero éstas son despertadas por vosotros mismos, éstas son despertadas porque son tus cosas
que has dejado de tiempo en tiempo y son despertadas para poder quedar aniquiladas por ti mismo
en la vida.

Solo es que contengas esta consciencia, esta gran sabiduría, solo los que estén conmigo podrán
contemplar las cosas y podrán saber las cosas y podrán ser los que así podrán ayudar a sus
hermanos. Pero vosotros dónde estás, vosotros qué haces para merecer este galardón, vosotros lo
estás haciendo, vosotros estás saliendo, te estás dando cuenta aquí mismo dónde estás, qué haces.
Vosotros eres los dueños de vosotros mismos y de vuestras propias cosas, vosotros eres responsables,
te digo, de toda tu vida, de todas tus cosas. Pues amados míos, pues salgan a la luz, salgan a este
encuentro divino y fúndanse cada uno de vosotros y llénense de amor, dejen soltarlo, suéltense.

Porque tu casa es tu pena, tu casa es tu vergüenza, tu casa es la posición en la que has adoptado vivir
en este mundo, eso hace la diferencia entre vosotros, y hace que vosotros no se vean como
hermanos, porque están separados, porque están separados cada quien, está cada quien en un sitio,
en un lugar y entonces vosotros tienes que salir de ahí, si no salen de ahí, ¿cuándo sabrás que estoy
contigo?, si no salen de ahí, ¿cuándo sabrás que vos estás conmigo? Hasta hoy no has sabido si Yo
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estoy contigo, no has comprobado si Yo he estado contigo o si tú has estado conmigo, no lo has
comprobado, no lo sabes, no lo sientes, porque tú nada mas has estado en tu lugar, has estado
dentro de la prepotencia donde cada quien se encuentra.

Porque desde el momento en que vosotros han formado sus casas, han estado en la prepotencia y la
prepotencia les ha acondicionado y ésta no les ha dejado ver la libertad, no les ha dejado ver que
son hermanos, no les ha dejado ver que vosotros son el amor, no les ha dejado verse como SERES
que son, vosotros no se han visto como SERES, como SERES que son. Por eso es que vosotros no
puedes mirarme, porque no crees que estoy aquí, no crees que Yo Soy el SER PODEROSO, porque
no creen que Soy Yo el SER que te ha venido a buscar, no crees que he sido el SER que te ha
acompañado en todos los tiempos de tu vida. Porque vosotros no crees que eres eterno, entonces
por eso es que vosotros, la humanidad, mi humanidad bendita solo me espera a que Yo regrese. ¿De
dónde, mis bien amados? ¿De dónde he de venir? Si Yo nunca me he ido, hermanos míos, si jamás
me he ido de vosotros, si Yo Soy el destinado para vosotros, si Yo Soy el destinado para levantarles.

He aquí, y mi amada humanidad me espera, me espera a que Yo venga y Yo les diga a vosotros, mis
oyentes míos, ¿cuándo me he ido? ¿Cuándo me he ido? ¿Cuándo he estado lejos de vosotros?
¿Cuándo, en qué tiempo he desaparecido? Mis bien amados, vosotros es el que me has desaparecido
de vuestras mentes, de vuestro corazón, vosotros me has desaparecido de ti de tiempo en tiempo,
porque vosotros has venido con vuestra prepotencia y vuestra prepotencia te ha dado un régimen
de vida y te ha enclaustrado, te ha mantenido sometido y vosotros dices que te has olvidado de Mí,
pero esos son vosotros, eso es mi humanidad bendita. Yo jamás me he ido, jamás he estado lejos de
vosotros, porque Yo he sido y seré para vosotros, Yo Soy el indicado para vosotros, para esta tierra
y he mirado que están todos mis hermanos, que están en auxilio de vosotros también. De tiempo en
tiempo he estado contigo y nunca me has visto, me perdiste de vista porque así lo hiciste, pero Yo
nunca te he perdido de vista. Ya ves, hasta hoy y hasta aquí estoy contigo, hasta este momento
estoy contigo y estaré siempre, he convivido contigo todas las veces que han venido, he convivido
todas las veces que has venido a ocupar un cuerpo y te has ido otra vez, Yo Soy el que siempre ha
estado contigo, Yo Soy el que nunca te ha dejado verte en los sepulcros de la vida, de vuestra propia
vida, Yo Soy el que no he permitido que te sepulten en tu debilidad en este mundo, Yo he sido el
que ha estado contigo en todo momento. ¿Y dices que me fui? ¿Dices que no estoy con vosotros? Y
Yo les digo, Yo estoy aquí.

Pero en este instante, en este mismo momento Yo estoy en todas partes, en todas partes estoy
dirigiendo mis palabras de una manera. Pero ha sido duro tu caminar, lo has hecho con intensidad
ese mundo adverso que no has querido salir, que no has querido dejar, no has querido derrumbar
tus propias construcciones, vosotros eres el que os les estar costando mucho para poder disolver
todas las cosas. Pero hoy vengo a darte estas buenas nuevas que son tuyas, pero tú mismo no has
tocado fondo contigo mismo, es por eso que todavía no buscas salir de donde vosotros están.
Amados míos, vosotros crees que perderás las cosas no siendo como eres, y Yo os te digo, no, más
cosas vendrán, diferentes cosas vendrán a vuestra vida, pero deja, deja tu mundo, deja tus estados,
deja tus formas adversas y verás cómo las cosas fluirán hacia ti y fluirán sin medidas.

Vosotros, mis bien amados, pero créete, créete que eres el SER, créete que eres el SER aquí en este
cuerpecito donde vosotros estás, créelo, cree que vuestro cuerpo no ha hecho nada, nunca ha hecho
nada y cree que el cuerpo no es el que sufre, no es el enfermo, no, eres tú la vida que no sabes que
eres la vida, eres tú quien has creado todo lo contrario a ti y eso sí es manifestado en ti, esto
vosotros quien le has dado tonalidad a las palabras y le has puesto acentos, solo eres tú, mis bien
amados, los que han grabado en vuestro cuerpo, han plasmado cada una de las enfermedades que
hoy poseen, solo eres tú. Yo os te digo, nada existe a fuera, sépanlo, vívanlo, afuera no existe el
mal, el mal está en tu corazón, el mal está en tu alma, en el desarrollo de ti mismo, en tus creencias,
el mal está en lo que has permitido, tú has sido el permitidor de las cosas y las cosas han parecido
que vienen de afuera, pero las cosas no vienen, es que vosotros eres el permitidor de las cosas.

Amados míos, ¿lo entiendes?, ¿lo entiendes, mi bien amado? Pues entonces comiencen a trabajar,
comiencen vosotros a hacer los cambios pertinentes de tu vida y verás que las cosas cambian, no hay
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nada que no cambie sin ti, todo cambia y todo se hace evolución cuando vosotros das ese permiso a
tus creaciones que cambien. Realicen pues, comiences por vosotros, no es afuera, no es allá donde
vas a comenzar, no esperes a nadie, no, tú estás aquí y eres tú quien vas a experimentar tu poderío
contigo mismo. Porque razona, comprende que todo en ti, todo lo que está en ti ha sido tuyo, tú
has sido el Creador, entonces puedes, puedes deshacerlo con tu voluntad, hazlo, mis bien amados, y
vive hoy tu vida, y vive una vida consciente como SERES que son. Vívanla, porque, Yo os aseguro
una vida nueva para vosotros, pero esa vida nueva no os viene, os digo, no es que vendrá una vida
nueva, no vendrá, ésta vosotros la estás haciendo. Como os te he dicho, vosotros eres el Creador y
como solamente has creado lo negativo a ti vida, lo negativo está, eso está, es viene y eso está,
porque eres tú el creador. Porque vosotros has dicho siempre, hay enfermedades incurables, hay y
esas están por ti mismo y son incurables ante los ojos, ante la presencia del humano.

Mis bien amados, nada hay que sea incurable, nada, todo es curable desde dentro de tu corazón, de
tu alma y si vosotros logras hacerlo, podrás vosotros dar muestras de esta maravillosa sabiduría.
Todo es posible desde dentro del corazón, desde dentro de tu alma, todo es posible, mis bien
amados. Pero les toca a vosotros hacerlo para que sepas que sí hay. Porque mis palabras sin obras es
vanidad, son como campanas que repican y repican y de ahí no pasan, así mis palabras que Yo os te
he dado han sido campanas porque tú no has hecho nada, no las has puesto en acción, no las has
puesto en práctica, vosotros las has tirado.

¿Cuándo reaccionarás? ¿Cuándo sabrás que tú mismo eres? ¿Cuándo sabrás en tu corazón que tú eres
el poder? ¿Y cuándo lo experimentarás? Hermanos, es aquí, ¿o crees vosotros que será en otro lado?
¿Crees que es necesario morir aquí de tu cuerpo para que hagas todo lo que os te digo? Mis bien
amados, no, no les quiero decir aquello. Yo os te he dicho que aquí mismo lo puedes experimentar,
puedes experimentar, mientras estés en este cuerpo puedes darle todo lo que necesite tu cuerpo,
todo lo que le has gastado, todo lo que le has gastado a tu cuerpo puedes vosotros reponerlo, pero
tiene que ser con tu corazón, tiene que ser desde adentro para que lo puedas precipitar, porque son
vosotros quien le han precipitado siempre todo lo tuyo, vosotros lo has hecho y lo has precipitado.

Mis bien amados, pues todo esto es lo que vosotros tienes que hacer, tienes que hacer hoy, porque
hoy en este tiempo, en este tiempo en el que vosotros estás, en el que ya viniste haciendo, este
tiempo está lleno de sorpresas para vosotros, pero sorpresas desagradables para vosotros. Y Hoy es
que vosotros tienes que probarte, tienes que experimentar mi enseñanza contigo. Hoy es que
vosotros tienes que cambiar, cambia el curso de tu vida, cámbialo y cambien todo lo que vosotros
desees. Yo os te digo, si vosotros admitieras que no hay nada que viene, que todo está hecho por ti,
todo cambiaría y todo se iría cambiando y pudieras hacer cosas como las que has oído que Yo he
hecho, que Yo hice y que las he seguido haciendo como espíritu y verdad. Porque Yo Soy el espíritu
de poder, vosotros lo tienes que ser también, porque es lo que te hará hacer, es lo que vosotros
podrás querer y atraer en el preciso momento.

He aquí, pues, por lo tanto Yo les digo, cuídense, cuídense y salgan de sus mundos, les digo, salgan
de sus creaciones de donde vosotros están, porque cada uno está en sus creaciones en lo que así han
creído. Pero, Yo te digo, vives dentro de la prepotencia, y será conocido cuando vosotros ya no
estés ahí, porque vosotros soltarás otra clase de energías hacia tus hermanos, los protegerás, los
protegerás y los cuidarás y vendrá la batalla por ellos y tendrás el perdón para ellos, aunque ellos no
te perdonen, pero tú los has perdonado. Esto es conocido y Yo sabré cuando estés ahí, porque esto
no se esconde debajo del almud, porque la luz no se esconde allí, la luz siempre es. Pues esto es luz,
esto es luz, mis bien amados y esto es lo que vosotros cada quien tiene que hacer consigo mismo.

Por lo tanto, Yo les digo, dejen que pasen las cosas, no busques detenerlas, vosotros tienes que hacer
las cosas para ti, porque el reino es de todos, pero no todos llegarán en su justo momento, no todos
llegarán a tiempo, sino unos serán primero, otros serán después, otros más después en sus vidas.
Pero dichoso el que ya llega, dichoso el que llega, el que está en la puerta para entrar, porque éste
no morirá jamás. No me refiero a un cuerpo, me refiero a su consciencia, a su alma.

He aquí, eres tú el SER Divino el que podrá ver los cataclismos de esta vida y solo lo contemplarás y
estarás lejos de esos cataclismos y solo orará por sus hermanos, como Yo lo hago contigo. He aquí,
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pues, pero dejen que poco a poco como tú lo haces vayas transformando tu vida, vayas siendo
diferente y esa diferencia se ha de notar, como vos has notado tantito tus diferencias en tu vida,
pero eso no es nada, no, hazte notar más, deja que fluya, fluyas en el amor, fluyas en la paz, fluye
en la bendición, fluye en el perdón, fluye en la opulencia divina, fluye en la sanidad perfecta, fluye
ahí dentro y entonces eso dirá que estás.

Benditos sean, este es mi pequeño regalo que Yo os doy a vosotros, por lo tanto les digo cuídense
vosotros como SERES y anden como SERES, como SERES de Poder y demuéstrenlo aquí siendo
buenos, siendo amables, siendo sinceros, perdonando, amando. Prepárense a SER, a entrar a cada
una de esas formas espirituales, porque ellas te darán todo, todo, mis bien amados. Pero es necesario
que vosotros entres, porque si no entras cuándo serás; es necesario que vosotros busques la entrada
y entres y vivas en ello.

Por esta mente, por este canal este ha sido mi mensaje por hoy. Mi paz os dejo, mi paz os doy, Yo
inundo, inundo este lugar de amor, de paz y dejo que esas energías divinas puedas beberlas, puedas
comerlas y las puedas sentir, pero que vosotros te prestes, porque vosotros poco haces por ello,
pero hazlo, háganlo y verán la maravilla divina que está en vosotros. Hasta siempre pues, mis bien
amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


